



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin  
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Educación para  
la salud con enfoque integral**

**Materia: Interculturalidad I**

**Grado: 1ª MEDICINA HUMANA**

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre 2020

## Educación para la salud con enfoque Integral

- la educación es aquel método mejor considerado para obtener el desarrollo humano y sostenible. principalmente es como ordenar a la sociedad, desarrollo de conocimientos, habilidades y todo aquel factor para transformar a la humanidad. tanto entra el gobierno, las políticas educativas, acceso y la educación. principalmente se enfoca en la promoción de la salud tal como la educación y el desarrollo humano. la educación para la salud con enfoque Integral como un proceso de generación de aprendizajes. Para el ejercicio de la ciudadanía.

“la educación para la salud con enfoque Integral como un proceso de generación de aprendizajes, no solo para autocuidado individual, sino para el ejercicio de la ciudadanía, la ciudadanía, la movilización y la construcción colectiva para la salud en la cual participan las personas y los diferentes sectores del desarrollo” (Promaspa 2014)

Se aprende a vivir mejor tanto en la comunidad, y la sociedad, y el desarrollo como humano individuo.

En salud pública la estrategia, promoción de la salud que se usa en algunos métodos educativos, políticos, y de acción social,

basados en la teoría, la investigación y práctica con pueblos, comunidades e instituciones todo con el fin hacer acciones sociales.

“Las habilidades sociales y cognitivas que determinan el nivel de motivación y la capacidad de una persona para acceder y entender y utilizar la información de forma que le permita promover y mantener una buena salud” OMS

Existen variedades de definiciones de Educación para la salud y la Alfabetización en la salud.

Sorensen 2012

Nutbeam en el 2000 propuso tres niveles de la alfabetización: funcional interactiva y crítica.

Funcional: se refiere a la información

Interactiva: al desarrollo de habilidades

Crítica: esta relacionada con mejorar la capacidad de actuar sobre los determinantes sociales y económicos de la salud así como el empoderamiento

Estos niveles son los niveles de autabilización sobre la mayor autonomía y empoderamiento personal

Principalmente se habla de los procesos de la educación integral que se entoca en los fortalecimientos individuales y colectivos.

Los desarrollos de condiciones de la salud y educación, cuenta también las condiciones sociales, económicas y ambientales que tiene la población.

(OMS, 2017)

## Bibliografía

OMS. (24 de marzo de 2017). *DOCUMENTO CONCEPTUAL*. Obtenido de OMS:  
<https://www.paho.org/hq/dmdocuments/2017/promocion-salud-intersectorialidad-concurso-2017-educacion.pdf>